

ふ く ち し ょ う

福地小だより 9月号



直方市立福地小学校
令和5年9月15日
校長 戸田 哲児

4年生 社会科見学 9/8(金)



9月8日(金)に、4年生が中泉小学校4年生と合同で社会科見学に行ってきました。尾崎浄水場、スペースラボ(プラネタリウム)、北九州市皇后崎工場の3施設を見学することができ、社会科や理科の学習内容に関わることはもちろん、それぞれの施設で働かれている方の思いや願い、こだわりを感じ取り、様々な工夫や施設設備について学ぶことができました。



直方第一中学校区小中一貫教育交流研究会10/5(木)

10月5日(木)の午後、本校を会場に直方第一中学校区小中一貫教育交流研究会が開催されます。直方一中、下境小、中泉小の先生方に本校の授業を参観いただき、授業におけるICTの効果的な活用等について協議します。その内容は今後の授業づくりに生かしていきます。

学校における「働き方改革」の推進について

「働き方改革」については、ご存じの保護者の方も多いと思います。学校にとっても働き方改革は、差し迫った課題の一つです。学校の働き方改革は、これまでの教職員の働き方を見直し、毎日元気に子どもたちの前に立って、未来につながる力を育む教育を行うために必要なものです。そのため、会議等の精選や勤務時間終了後(17時)に速やかに退校できる日を設定するなど、本校でも働き方改革を進めています。そのため、17時以降、職員が不在の場合があり、対応が翌日以降になる場合があります。「教職員が毎日、生き生きとした姿で子どもたちの前に立って、充実した教育活動につなげるための働き方改革の取組」と、ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

以前よりお知らせしておりましたが、教育DX(デジタル化)の推進に関わって2学期から学校からのおたよりや「福地小だより」は、ロイロノートでのデータ配信のみとし、紙文書での配布はいたしません。「学級通信」はこれまで通り、紙文書で配布します。